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議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１０名　　監事　１名　の出席のもと定刻になり　土方副会長の開会の挨拶に続き三浦会長の

挨拶があり恒例により議長は会長が務め審議の入った。佐久間ホームページグループ長の都合で議題の

順序を変えて進めた

ホームページの現況報告

佐久間ホームページグループ長より３年半やって来たがマンネリ化がすすみ個人的に繁忙になりホーム

ページ委員会の開催もままならない状況になった。三浦会長に代わり新体制になったのでバトンタッチ

してほしい。

第２４回東京校歌祭報告

杉本校歌祭委員長より会計報告があり、参加者の交通費を見越して予算をたてたが参加者が少なかった

ので残が多くなった。また校歌、応援歌の合唱については、ピアノ伴奏が良いのか会場で聞いてて

とてもうまく聞こえている。「三商うまくなったな」との声が聞けた。今までがまずすぎた。

同窓会総会（同窓生の集い）報告

土方総務委員長より会計報告の後、参加者が非常に少なかったことの反省があった。

学校に一度集まって何らかの行事をしたらどうか。ただ懇親会のようなことをするのはどうか。

次回までに検討する。

新年会について

土方総務委員長より説明があった。　開催は平成２９年２月４日　両国ビューホテルで午後４時より

参加者がすくなくなりそうなので、役員以外のＯＢ団体他に出す案内を検討したらどうかとの意見が

出たが、来年の新年会には間に合わないので、今回は前年と同じように出すことにする。

また、案内に同封する書類として　①同窓会報の原稿、広告募集のチラシ　②第２５回東京校歌祭の案内

③東京三商会の寄付のお願い　この３種類を同封する。

三商創立９０周年について

来年１１月１１日（土）　テイアラ江東にて　式典　10時～１２時　　祝賀会　午後１時～３時　会費￥5,000-

現在決まっていることの説明を三浦会長よりあった。アトラクションについては、３５期のバンド、講談の

神田紅佳などが候補に挙がった。

問題は同窓会で参加者を１５０名ほど集める事。同窓会ではこのところいろいろな催ものの参加者が　

少なくなっているので１５０人の動員は難しい。

東京三商会現況報告

以上で審議は終わり、篠﨑副会長の閉会の挨拶があり終了した。　　　　終了時刻　　１６時４０分　　　　　

杉本理事長より投資について投資先がなく手元に資金を置いてあるが、他は順調に推移しているとの説明があった。

その他

篠﨑副会長より　校舎の三商の名板について、江東区長に要望はとおしてある。都のほうの予算が絡むので

もう少し待っててほしいとの話があった。


